

Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0088/2021).

Die AFD-Fraktion spricht sich für den Antrag aus.

Die Fraktion Die Linke befürwortet ebenfalls den Antrag. Dieser unterstütze die Initiative autofreie Innenstadt.

Die FW-Fraktion erklärt sich einverstanden mit dem Vorschlag der Verwaltung, im Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität über die angedachten Maßnahmen innerhalb der Organisationsstruktur zur Verbesserung der Fußgängersituation auszutauschen.

Die CDU-Fraktion spricht sich auch für eine Verweisung aus.